

## Nota de prensa

---

**Se rechaza las medidas planteadas por el plan de reestructuración del grupo, que amenazan el empleo de 2.514 trabajadores en toda España**

## **LA AGRUPACIÓN DE PERIODISTAS DE UGT-ARAGÓN CON LOS TRABAJADORES DEL GRUPO PRISA**

---

**ZARAGOZA, 25 DE FEBRERO DE 2011 (AGP-UGT ARAGÓN).- La Agrupación de Periodistas considera que un grupo de empresas que ha sido referencia en la información española durante muchos años, se abandone a los postulados empresariales más neoliberales.**

Ni siquiera la crisis económica justifica según que maniobras empresariales. Los nuevos accionistas del Grupo PRISA, la estadounidense Corporación Holding de Adquisiciones Liberty, tienen una misión, que no es la de garantizar la pluralidad y calidad de la información, sino optimizar al máximo los recursos humanos de la empresa de PRISA, maximizar beneficios cuanto antes y descapitalizar el Grupo PRISA cuando consigan sus objetivos.

El desmantelamiento de este histórico grupo empresarial, junto con el cierre de CNN+, se juntan en el tiempo para advertir a los ciudadanos y a los profesionales de la comunicación que la libertad de prensa no existe, que el pensamiento único se impone sin remedio en nuestras Sociedades modernas, y que los trabajadores de los medios de comunicación tenemos que dar gracias y rendir pleitesía todos los días a nuestros empleadores, por el mero hecho de darnos trabajo.

La Agrupación de Periodistas de UGT-Aragón muestra su profundo rechazo a estos dogmas, desgraciadamente cada vez más interiorizados por el conjunto de la clase trabajadora, y apoyan cualquier medida que tomen los trabajadores del Grupo PRISA en defensa de sus empleos.

Asimismo, mostramos una especial solidaridad con los trabajadores de Radio Zaragoza, a los que deseamos que estas decisiones empresariales tengan un impacto muy leve.